



Murat, de priista, orgullosamente afiliado a Morena

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

Ayer circuló en las redes como reguero de pólvora el registro del ex priista Alejandro Murat como nuevo integrante de Morena. Se afilió cumpliendo todos los requisitos habidos y por haber, vaya como un ejemplar militante.

Se mostraba orgullosos, en una estampa para la historia con el hijo del ex Presidente y propietario de ese partido, Andrés Manuel “Andy” López, muy orgulloso de su nuevo partido, el partido oficial del Gobierno el mismo que estuvo a punto de perseguirlo si no entregaba el estado que gobernó: Oaxaca.

Saben en Morena que hay un expediente muy gordo del INFONAVIT que dejaron, también cuentas pendientes, hay una cifra que circula de un fraude de cinco mil millones que se registraron en las administraciones de Murat y sus antecesores ¿Quién será el responsable?

Murat acudió al partido para afiliarse y cumplir con el ordenamiento del heredero Andy que busca mostrar su musculo al querer alcanzar los dos millones 500 mil afiliados.

Alejandro Murat forma parte de los ex gobernadores priistas que entregaron sus estados a cambio de total impunidad, anote a sus compañeros del grupo de traidores y hoy gozan de embajadas, comenzamos con el de Campeche, Carlos Miguel Aisa González, de República Dominicana; de Quintana Roo, Carlos Joaquín en Canadá.

Por Sonora, Claudia Pavlovich, en Barcelona; de Sinaloa, Quirino Ordaz Coppel, en España; de Hidalgo, Omar Fayad en Noruega; del Estado de México, pero sin cargo, Alfredo del Mazo.

Basta esperar si ellos también serán obligados a pertenecer a ese grupo de VIP como flamantes militantes de Morena.

Como legisladores que llegaron a Morena, anote algunos ejemplos, el citado Murat que entregó Oaxaca, y hoy goza los colores de ese partido, como flamante senador.

Andy llegó a mover el partido y sin rodeos llegó para imponer su ley, todos, absolutamente todos en Morena que forman parte de la 4T saben que se tienen que alinear, por las buenas o por la renuncia.

Excluye los mandamás del Senado, Adán Augusto y el presidente Gerardo Fernández Noroña con sus aliados. El primero por ser una de las cuatro corcholatas que pelaron la grande, y el segundo, porque su cargo fue de consolación y ser más del PT que moreno.



Además, en la Cámara de Diputados, como VIP, son el líder, **Ricardo Monreal** cuya carrera de lealtad con López Obrador, le da el beneficio de ser autónomo; también se salva el presidente de la Mesa Directiva, pues ya está más que afiliado, **Sergio Gutiérrez**.

Sin embargo, esas órdenes incluyen a los 24 gobernadores, aunque puede haber bajas de al menos dos de ellos que ya no son muy bien vistos por Andy y la propia Presidenta Claudia Sheinbaum, el de Sinaloa, Rubén Rocha Moya y de Tamaulipas, Américo Villarreal, que están bajo lupa del vecino país por vínculos con los malos. Esa puede ser la sorpresa por aquello de los 30 días.

LA CORTE VA O NO PROCESO DE ELECCION DE JUECES

Los ministros de la Suprema Corte sesionaran este jueves y no pierda de vista que la mayoría votará para suspender el proceso de elecciones de jueces, ministros y magistrados.

Desde luego que las ministras de la 4T, Jazmín Esquivel y Lenia Batres impulsarán la lucha en contra, es decir buscarán empujar que se desistan los ministros, en su mayoría, que abiertamente votarán para suspender el proceso.

En el Senado, el panista Marko Cortés ofreció su respaldo a esos ministros para que voten en contra y den la suspensión de ese proceso al que llamó desaseado. Confía que este jueves la Corte se pronunciará por reponer el proceso.

Jachavez77@yahoo.com

<https://indicepolitico.com/murat-de-priista-orgullosamente-afiliado-a-morena/>